

Mode d'emploi - 77004036

Minuterie

Pour activer la minuterie, appuyer sur le bouton blanc sur l'adaptateur et maintenir 3 secondes. Le bouton blanc deviendra vert, ce qui signifie que la minuterie a commencé. À partir de ce moment, les lumières resteront allumées pendant 6h et s'éteindront pendant 18h, le cycle se répétera automatiquement par la suite. Pour éteindre la minuterie, appuyer sur le bouton et maintenir 3 secondes jusqu'à ce que la lumière verte s'éteigne.

Fonctions

Sur l'adaptateur se trouve la liste des fonctions disponibles, pour activer et changer entre les fonctions, appuyer sur le bouton blanc. Chaque clic sur le bouton changera pour la prochaine fonction sur la liste/liste sur l'adaptateur.

Liste des fonctions

1. Combinaison de blanc froid-multi couleur
 2. Blanc froid en continu
 3. Multi couleur en continu
 4. Blanc froid lueur progressive
 5. Multi couleur lueur progressive
 6. Blanc froid & multi couleur séquentiel
 7. Blanc froid & multi couleur scintillant
 8. Blanc froid & multi couleur fondu progressif
 9. Lueur progressive blanc froid à multi couleur
 10. Arrêt
-

Instruction manual - 77004036

Timer

To activate the timer, press the white button on the adaptor and hold for 3 seconds. The white button will turn green, which signifies that the timer has started. From this point on, the lights will stay on for 6 hours, and then turn off for 18 hours after which the cycle will repeat automatically. To turn off timer, press and hold the button for 3 seconds until the green light goes off.

Functions

On the adaptor there is a list of all available functions, to activate and toggle between the functions, press on the white button. Each press of the button will toggle to the next function on the list/adaptor list

List of functions

1. Combination of pure white-multi
2. Steady on pure white
3. Steady on multi
4. Slo-Glo on pure white
5. Slo-Glo on multi
6. Pure white & multi sequential
7. Pure white & multi twinkle
8. Pure white & multi slow fade
9. Slow-Glo pure white to multi
10. Off